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本报讯 徐学娜 为进一步规范
食品药品行政执法行为，增强队伍
依法行政效能，大兴区食品药品监
督管理局最近召开了依法行政法制
工作交流会。副局长李雪松主持会
议，法制科、稽查大队、各食药所骨
干20余人参加本次座谈。

李雪松对依法行政相关工作进
行部署，明确了法制科指导联系机
制，强化法制指导和监督作用，以促

进区局依法行政工作水平的提高。
同时指出，各部门要认真互相学习
借鉴执法经验，面对违法行为主动
出击及时应对，进一步规范执法行
为，优化市场监管秩序。

交流会上，参会人员对进口食
品投诉问题、复杂疑难举报问题和
协查函超期回复问题等涉及法律法
规、风险点等内容进行探讨，就案件
的违反条款和处罚依据进行了深入

研究，对案件办理提出了合理化的
建议。此次交流会拓宽了办案视
野，深化了法制工作理念，坚实了法
制工作基础，使各执法人员学到了
更多的业务知识。同时，为队所业
务经验交流提供了一次机会，也为
今后相关案件处理打下了良好的基
础。

图为交流会现场
邝胜 摄 抗癌谣言你千万别信
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本报讯 史柳清 为进一步落实“阳
光餐饮”工程，有效地推进创建食品安
全区工作，提升校园食品安全水平，3
月28日，平谷区食药监局协同区教委
召开学校食品安全协调会。

会上指出了“创区”任务指标的变
化，希望学校积极配合，及时开展创建
工作。区食药监局餐饮科结合前期对

全区学校食堂、托幼机构食堂检查情
况，提出了具体的食堂改造建议，希望
通过此次改造，在完成“阳光餐饮”工
程的同时，提高学校食堂量化分级等
级，进一步提升食品质量安全水平。最
后，区食药监局与区教委明确了创城工
作及“阳光餐饮”工程的完成时间节点，
希望双方互相促进，尽快完成。同时就

青少年食品安全知识科普教育工作开
展进行了沟通。

平谷区食药监局局长郝同战针对
当前学校食堂情况进行了分析，指出了
创建食品安全区，改造学校食堂的重要
性。下一步，该局将召开全区学校食品
安全工作会，进一步对“创城”工作及

“阳光餐饮”工程进行培训。

平谷局与区教委
召开学校食品安全协调会
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丰台区校园食品安全
专项培训班开班

“两强化、三征集”
护航学生“舌尖上的安全”

大兴局召开依法行政工作交流会大兴局召开依法行政工作交流会

农业农村部：

“酱油含有致癌物”
是真的吗？
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白酒行业重启
“黄金十年”？
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